

Bombardeos de Estados Unidos en Yemén dejan más de 30 muertos

PRIMEROS BALANCES. Según la Casa Blanca, varios líderes hutíes fueron abatidos durante los ataques lanzados por Estados Unidos a Yemen dejando, además, más de 100 personas heridas.

Agencias

Según informó la Casa Blanca, varios líderes hutíes fueron abatidos durante los ataques lanzados por Estados Unidos en Yemen y que dejaron al menos 31 muertos y 101 heridos, de acuerdo a las cifras entregadas ayer domingo por el Ministerio de Salud Huti.

Los ataques aéreos del sábado "tuvieron como blanco a múltiples líderes hutíes y los eliminaron", afirmó el asesor de Seguridad Nacional Michael Waltz a ABC News.

Waltz agregó: "Advertimos a Irán que ya es suficiente", en alusión al respaldo del régimen de Teherán al grupo rebelde yemení.

Y reiteró la advertencia de Estados Unidos de que "todas las opciones están sobre la mesa" para evitar que Irán obtenga un arma nuclear.

Se trata de los primeros ataques estadounidenses contra los rebeldes yemeníes desde el regreso del presidente Donald Trump a la Casa Blanca.

CONTEXTO

El grupo rebelde, respaldado por Teherán y que ha controlado gran parte de Yemen durante más de una década, se opone a Israel y Estados Unidos, y afirma que sus ofensivas a buques en el Mar Rojo son una protesta contra la guerra en Gaza.

Los hutíes han lanzado numerosos ataques con dro-



UNA PERSONA HERIDA EN LOS ATAQUES ES LLEVADA A UN CENTRO ASISTENCIAL.

nes y misiles contra buques en el Mar Rojo y el Golfo de Adén desde el inicio de los bombardeos israelíes contra el territorio palestino, en octubre de 2023.

En respuesta a ello, el entonces presidente Joe Biden ordenó el despliegue de buques de guerra en las aguas para, junto con países como el Reino Unido, conformar una coalición naval de defensa.

De acuerdo con el Pentágono,

bucos de guerra estadounidenses han recibido 174 ataques y buques comerciales 145 desde 2023, lo que ha supuesto una gran presión para una ruta marítima por la que normalmente circula alrededor del 12% del tráfico marítimo mundial.

En este contexto, Donald Trump publicó en Truth Social el anuncio de la ofensiva estadounidense. "¡Sus ataques deben parar a partir de hoy! ¡Sino, el infierno caerá sobre ustedes

como nunca antes han visto!".

"Hoy, he ordenado al Ejército de Estados Unidos lanzar una acción militar decisiva y poderosa contra los terroristas hutíes en Yemen. Han llevado a cabo una campaña implacable de piratería, violencia y terrorismo contra barcos, aviones y drones estadounidenses y de otros países".

Agregó que bajo su gobierno "el ataque de los hutíes a embarcaciones estadouniden-

ses no será tolerado".

"Usaremos una fuerza letal abrumadora hasta que hayamos logrado nuestro objetivo (de) proteger el transporte marítimo, aéreo y naval estadounidense, y restaurar la libertad de navegación", por medio de ataques contra las bases de los terroristas, sus líderes y sus defensas de misiles, insistió Trump.

HUTÍES RESPONDEN

Los rebeldes chieles hutíes ase-

Estados Unidos advierte a Irán

● "Todas las opciones están siempre sobre la mesa. Irán necesita escucharlo alto y claro: es completamente inaceptable y se detendrá el nivel de apoyo que han estado brindando a los hutíes, al igual que lo han hecho con Hizbulá, al igual que lo han hecho con las milicias en Irak, Hamás y otros", dijo ayer Mike Waltz. "Advierto a todos los enemigos que cualquier amenaza que se lleve a cabo provocará una reacción dura, decisiva y devastadora", dijo el comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria de Irán, Hossein Salami.

guraron ayer domingo que habían lanzado una operación militar contra un portaaviones estadounidense y sus buques de guerra en el norte del mar Rojo con 18 misiles y drones, en respuesta al ataque de Estados Unidos contra el territorio de Yemen.

"En respuesta a esta agresión, las Fuerzas Armadas (de los hutíes) llevaron a cabo una operación militar específica dirigida contra el portaaviones estadounidense USS Harry S. Truman y sus buques de guerra en el norte del Mar Rojo con 18 misiles balísticos y de crucero y un avión no tripulado", afirmó en un comunicado televisado el portavoz militar de los insurgentes, Yahya Sarea.